

a la carte.

2018.12

あらかると

383



地域の、子どもたちの、未来のために。
ローカルヒーローがきりひらく地方の可能性。

地域の、子どもたちの、未来のために。 ローカルヒーローがきりひらく地方の可能性。

地方発信のエンターテイメント
「変身」への道、それは「変心」

さあ！地域のために、立ち上がり！ダルライザー

2008年、福島県白河市のイメージキャラクターとして誕生した「ダルライザー」。

あれから10年の歳月を経て、今、また新たな目標にチャレンジし、
進化しつづけるその魅力をご紹介します。



ダルライザープランニング
<http://www.dharuriser.com/>



誕生

東京の芸術大学へ進学し、卒業後、舞台俳優の仕事をしつつ、結婚を機に地元白河へ帰郷。しかし慢性睥炎を患うなど、落胆ぎみに生活を送るなか、第一子が誕生し、一筋の希望がめばえます。この子のために地域を元気にしたい。そんな折り、当時所属していた白河商工会議所内で、ご当地ヒーローが産声をあげようとしていました。



ダルライザープランニング 代表 和田 健明

地方

白河名産の白河だるまにあやかり、七転び八起きの精神から、起上る=ライズにちなみ、その名を「ダルライザー」と命名。以降、幼保育園でのキャラクターショーやイベントへの出演をしていく一方、単なるヒーローショーではなく、地域を元気にする活動の場と題した講演が話題となり、市内の中学高校から講演依頼がふえてきました。



PR活動

起業、映画製作

夢と
活気

地域活動のさらなる場をもとめ、2015年1月に稼業から独立起業。以前から温めていた映画製作にむけ、まず3分程のパイロット版を手がけ、3月にユーチューブへアップすると1ヵ月で1万回再生に手応えを感じ原作に着手。8月には監督へ構成台本を依頼、翌年4月から8か月を要し脚本を書きあげ、2017年6月に完成。



映画「ライズ -ダルライザーTHE MOVIE-」より

未来

その先へ

2017年7月、待望の完成試写会を白河文化交流館コニスで開催。翌年、東京池袋、福岡市、郡山市、大阪市と上映をかさねながら、9月には、タイ国際映画祭にて特別賞受賞。さらに、全国上映に向かたクラウドファンディングでは、目標を大きく上まわる支援を達成。地方発オリジナルムービーが、遂に全国へこぎだします。



タイ国際映画祭より

